

皆さまのご来訪をお待ちしております！

シドニー広島県人会 会長 花咲人士

広島日豪協会の皆さま、こんにちは。

このたび、繰りかえして「シドニー広島県人会」から現地レポートする機会をいただきました。ありがとうございました。わたくしは、広島県人会会長の花咲人士と申します。出身は尾道、育ちは古業監督の家があった東区牛田で、まったくの純広島です。

「しなみ海道で驚かしたところも県人会あるらしいで、いろんな県の県人会があるのに、広島のが無いのはなんでえ〜ね?」
 長年広島出身の派遣員が感じていたこの思い、これがついに動き始めたのが4カ月連続のシドニーのロックダウンが明けた2021年11月4日、3人の駐在員のおじさんがダーリングハーバーの北に位置するシドニーの再開発地区、バラングラー (Barangaroo) のオシャレな中華レストラン Lotusに集ったときでした。

この3人が発起人となり、Facebookや人脈を駆使して、広島に所縁のあるシドニー在住者を次々と誘ひ、まずは始めよう、ついに同年12月8日に第1回シドニー広島県人会を開催することができました。

入会要件は、極めて明快、①広島県出身 (両親でも可)、②広島に住んできたことがある、③大のカーブファン、④お好み焼きも広島弁も、とにかく「広島」のことが気になる。

こんな塩梅で、3〜4カ月に一度のペースで県人会を開催しており、たゞだま会員数 30名 (長期在住者が多数、派遣員は8名程度)、さらに増殖中となっております。

特に長期在住の会員の皆さまは、いろんなタレント揃いで、
 ・ダンサー兼納豆職人
 ・日本からの留学生任ぜんさいや
 ・日豪に所縁のある発信力のある「大家族の子供たち」
 などなど、会員相互のエネルギーの相乗効果を得ながら、遠く南半球シドニーで広島を、カーブやサンフレッチェを近くに感じるべく頑張っております。

また、広島日豪協会の皆さまの当地訪問をお待ち申し上げております。

連絡先は、<https://www.facebook.com/groups/618404152945287/> まで。

第1回県人会
21年12月第2回県人会
今年3月第3回県人会
今年6月

中央の白ツヤツ、ワイングラスの男性が花咲会長

法人会員

■ WeBase広島 (株式会社WeBase) 広島市中区中4町4番16号

編集後記

コロナ禍の間を縫って事務局長として初めての総会を開催しました。トレバリー・ホロウェイ総領事を始め皆様には大変感謝しております。

何気なくネット検索をしていたところ、シドニー広島県人会なる集いを見発。[「遠くシドニーで頑張ってるけえの!」という広島弁が聞こえた気がして、早速、連絡を取りました。皆さんタレント揃いと、オーストラリアに行ったらぜひ連絡してみてください。

(広島日豪協会 大藤 薫)

オーストラリアの情報 最新中!

日豪の交流に関するニュース、オーストラリアへの旅行記などを発信しています。身近な情報をお寄せください。

会報ひろしま日豪協会

発行日 2022年9月

発行所 広島日豪協会

〒734-8585 広島市南区出2-3-19 創テレビ新広島 総務部内
☎082-256-2200 FAX 082-253-1203 Eメール nichigo@its-tv.co.jp

会報

No. 47

2022年9月

ひろしま
日豪協会

HIROSHIMA JAPAN AUSTRALIA SOCIETY

2022年
6月30日

広島日豪協会総会 3年ぶりに開催

広島日豪協会の2022年度総会が6月30日にシェラトングランドホテル広島で開催されました。総会には、会員など66人が出席し、前年度の事業報告、収支報告、2022年度の事業計画案、予算案などが事務局から報告され、満場一致で承認されました。



続く講演会ではトレバリー・ホロウェイ駐大阪オーストラリア総領事が登壇し、「日豪関係の現状と未来」をテーマに話しました。

日豪の経済を表す数値として「8・Half-5」を挙げ、「8」は日本で1日に発電されている電力の8時間分はオーストラリアのエネルギー資源が使われていること、「Half」は日本のインフラの半分以上がオーストラリアの鉱物資源から作られていること、「5」はカリウムベースで日本の食料ニーズの5%がオーストラリアの農産物や食品によってまかなわれていることを説明しました。また、日射量が多くの国土の広いオーストラリアは太陽光発電や水素エネルギーの分野で潜在力があるとPRしました。

ホロウェイ総領事は日本語が堪能な知日家で、32年前の学生時代に広島を観光したとき、東広島市西条にあるユースホテルへ戻ろうとしたが道が分からなくなり、言葉も通じず困っていたところ、通りすがりの家族が声をかけて車で案内してくれました。このことに感動し、将来日本と関わる仕事に就きたいと思ったそうです。

総会後の懇親会では永野会長が「2国間の親善団体は少ないので、会員間の親睦を深め一層盛り上げていきたいと思います。また、新しくオージー会員となったヒュー・キャンさん、アンソニー・ダグラスさん、そして川田七香さんとティアゴ・パプティスタ・ディアスさんご夫婦が紹介され、暖かい拍手で迎えられました。



ヒュー・キャンさん



アンソニー・ダグラスさん



川田七香さんとティアゴさん

総会を前に精力的な活動！

～ ホロウェイ総領事来広 ～

トレバナー・ホロウェイ総領事は6月30日、広島日豪協会総会の出席に先立って、ジョシュア・カバージュ商務官とともに、広島県の湯崎英彦知事を表敬訪問し、経済面や教育面など、広島県とオーストラリアの協力関係を今後も強めていこうと呼びかけました。



湯崎知事との懇談の中でホロウェイ総領事は、クリーンエネルギーの投資、供給関係について興味を示し、湯崎知事が石炭火力発電の効率化を目指す、大崎クールジェンプロジェクトについて紹介しました。

また、今年、オーストラリアの留学生が広島敬智学園に入学したことが伝えられると、ホロウェイ総領事は、「日本に興味を持っているオーストラリア人は多いので、教育と観光ともこれまで以上に関わりを深めていきたい」との考えを示しました。

湯崎知事との意見交換を終えた後、ホロウェイ総領事はおりづるタワーを訪問しました。広島日豪協会の会員でもある金平京子館長の案内のもと、広島が原爆投下から復興していく歴史などを学び、平和記念公園、原爆ドームを臨む屋上層から広島の新並みを感じ深々見つけていました。



また、ホロウェイ総領事へのサプライズとして、前日におりづるタワーに到着したばかりの「広島大仏」が一般公開を前にお披露目されました。

広島の後復興を見守っていた「広島大仏」は、約半世紀にわたり行方が分からなくなっていました。2011年に奈良県で発見され、この度里帰りプロジェクトとして、おりづるタワーで出陣されることとなりました。



おりづるタワーの見学を終えたホロウェイ総領事は、「来年、オーストラリアの首相が広島を訪ねたいと言っているので、ぜひこういった場所にも訪れてほしい」と述べました。



豪流POST 13 アンソニー・ダグラスさん

～ 1年だけのつもりが…早17年～

はじめまして。私はシドニー出身で、実家はシドニーの南のCronulla Beachの近くです。オーストラリアの大学を卒業して、1年だけ日本で働くつもりで、広島の実会話学校に就職しました。そして1年のつもりが2年、3年、4年と気がついたら10年近く経ち、その頃には「ここにずっと住みたいな」という気持ちが発生していました。10年過ぎた時に永住権を取得し、今年で日本に来て17年目になりました。

ずっと広島に住んでいます。広島は街がコンパクトで、川や緑も多く、住みやすいので大好きです。シドニーも街の周りに公園や緑が多く、広島と雰囲気はなんとなく似ている気がします。広島に長く住んでいるうちにカープも大好きになり、試合がある日は必ずテレビで観ています。マツダスタジアムにもよく応援に行きます。今年はおう10回以上スタジアムで観戦しました。

仕事は、教諭として瀬戸内高校で働いています。英語を教えています。それ以外にも学校のiPadの管理や学校のIT関連の仕事を任されています。大学ではIT系の専攻でプログラミングなどを学んでいました。

また、広島鉄人会というトライアスロンのチームにも所属していて、10年前からトライアスロンをやっています。7年前には宮島のトライアスロンを完走しました。妻は走るのが好きで、毎年、色々なマラソン大会に出場しています。一緒にトライアスロンに出ることができた良いね、と話していて、最近、妻はスイミングスクールに通い始めました。



結婚したのは2017年で、今年で結婚6年目になります。出会いは共通の友人の結婚式の二次会ででした。昨年には家も建てました。土地を買い、設計士さんと相談しながら図面を書いてもらい、一から建てた「注文住宅」です。二階のリビングからは広島駅が見え、駅の周りの夜景がとても綺麗です。ルーフバルコニーではバーベキューができます。家が大好きになって休みの日も家でんびりすることも増えました。



最後に実家に帰ったのは3年前で、その時はケアンズのダイビングツアーに参加して、3泊4日で、船からのダイビングを楽しみました。グレートバリアリーフの近くの海に潜り、海の綺麗さとカラフルな魚たちに感動しました。すぐ近くで大きな亀も泳いでいてびっくりしました。

この2年半はなかなかオーストラリアに帰れませんでした。今年には妻とクリスマスに実家に帰る予定です。久しぶりにスキューバダイビングも出来たら良いなと考えています。

